



Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos.

GALARDÓN

Hernández-Gil, Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio

L.S., Madrid

Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos ha sido el galardonado en la vigésimo tercera edición del Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio. El jurado, reunido ayer, decidió concedérselo "por su larga y fructífera trayectoria en el ámbito jurídico y su gran contribución a la sociedad española".

Entre las 41 candidaturas presentadas este año, Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos ha sido galardonado, a juicio de los miembros del jurado, "por su brillante aportación al Derecho Civil al que ha dedicado su larga e intensa trayectoria profesional como abogado de prestigio".

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, Antonio Hernández-Gil (Burgos, 1953) está especializado en civil y mercantil, especialmente en procedimientos judiciales y arbitrajes, tanto nacionales como internacionales. De 1981 a 2005, formó parte de la junta de gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, donde fue nombrado decano en 2007. En 2010 fue elegido académico de número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación y en 2011 fue designado doctor *honoris causa* por la Universidad Pontificia de Comillas.

La ceremonia de entrega del Premio Pelayo, dotado con 30.000 euros, exentos de impuestos, tendrá lugar el 16 de noviembre en un acto que contará con la presencia de destacadas personalidades vinculadas con el mundo de la Justicia.